

21-A  
7-54



# BOLETIN INFORMATIVO

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS

Imp. KADMOS - Compañía, 1 - Salamanca, 1977

Compañía, 1 - SALAMANCA (España)

Depósito Legal: S. 495 - 1972

ABRIL 1977



## En el Discurso de Apertura del curso académico 1976-77

Excmo. Sr.  
D. Fernando Sebastián Aguilar

La Universidad Pontificia de Salamanca no puede, no quiere quedarse petrificada en un pasado remoto ni próximo. No podemos renunciar a ser una institución viva, capaz de responder vigorosamente a las nuevas exigencias, asumiendo su problemática y buscando procedimientos y actitudes realmente educativas en un *contexto* que sea a la vez *seriamente universitario y profundamente cristiano*.

No sería sensato, ni propio de una institución universitaria, el ponerse de espaldas a lo que es, postulando obstinadamente una realidad distinta de la que tenemos ante nosotros. Las cosas son como son y *lo razonable empieza siempre por un reconocimiento de la realidad tal como es*.

Desde un punto de vista social y político *tenemos que afirmar vigorosamente el derecho de los ciudadanos y de las instituciones sociales ideológicas o confesionales a desarrollar una acción educadora y académica*, de acuerdo con sus propias convicciones y con sus específicas concepciones de la vida, dentro de los marcos determinados por el Estado en atención a las funciones sociales que la enseñanza desempeña. Incluso *reconociendo la enseñanza como función pública* y admitiendo una *organización verdaderamente socializada de la misma*, hemos de afirmar este derecho de los ciudadanos y de las instituciones sociales a promover centros conforme a su propia concepción de la vida dentro del marco exigido por la planificación y el control de la enseñanza garantizado por el Estado.

Todas las doctrinas, todos los problemas tienen su lugar en la vida universitaria, pero en ningún caso puede faltar una confrontación de la fe ni una seria iluminación desde la visión cristiana del hombre y del mundo. Quizás alguien diga que esto es sectarismo, partidismo antidemocrático o control ideológico. Respetamos el derecho de todos a pensar y a manifestar sus opiniones, pero nosotros *nos presentamos como una institución cristiana* y es que extrañarse de que lo hagamos así, la Iglesia y la sociedad, y por supuesto nuestros alumnos, tienen derecho a exigirnos que *profesemos nuestras ciencias en una actitud seriamente y explícitamente cristiana*.

BIBLIOTECA DE SALAMANCA

-A  
-94